

UN DIA IMPORTANTE NO CONTEMPLADO EN LAS EFEMÉRIDES DE ENERO

El **Día del Compositor** se celebra en México cada **15 de enero**, para honrar a los creadores de música y reconocer su labor, conmemorando la fundación de la [Sociedad de Autores y Compositores de México \(SACM\)](#) en 1945, una fecha que se formalizó en todo el país a partir de 1983. Es un día para destacar su importancia cultural y la lucha por los derechos de autor en el país, reconociendo su contribución a la identidad musical mexicana.

Origen y significado:

- **15 de enero de 1945:** Se funda la Sociedad de Autores y Compositores de México (SACM).
- **1965:** La SACM instituye el Día del Compositor para celebrar esta fecha.
- **1983:** La celebración se oficializa y se extiende a nivel nacional, uniendo a creadores de diversos géneros musicales.

Propósito: Reconocer el talento y esfuerzo de quienes crean la música que forma parte de la vida de las personas, defendiendo sus derechos de autor.

Importancia:

- Es una fecha clave para celebrar la rica historia musical de México y su influencia global.
- Destaca el liderazgo de la SACM en la defensa de los creadores ante los desafíos de la era digital.
- Reúne a compositores, políticos y artistas para mostrar la unidad del gremio.